

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



11.11.2025

Vogelgrippe in München

Die Süddeutsche Zeitung berichtet davon, dass die Geflügelpest (vulgo: Vogelgrippe) inzwischen in der Region München angekommen sei¹. Auch wenn andere Regionen in Deutschland derzeit noch deutlich mehr Fälle zu verzeichnen haben, ist die Entwicklung dennoch genau zu beobachten. Denn das Auftreten des gefährlichen Virus stellt eine Gefahr für das heimische Geflügel dar².

Vor diesem Hintergrund fragen wir den Oberbürgermeister:

- 1) Wie schätzt die Landeshauptstadt München (LHM) das aktuelle Gefährdungspotential der Geflügelpest ein?
- 2) Befindet sich die LHM bzgl. des Ausbreitungsgeschehens der Vogelgrippe derzeit im Austausch mit anderen staatlichen Institutionen und Ebenen?
- 3) Müssen (Vorbereitungs-)Maßnahmen, die zuletzt beim Auftreten der aviären Influenza in München im Jahr 2023 angewandt wurden, angepasst werden?

Michael Dzeba (Initiative)

Stadtrat

Ulrike Grimm

Stadträtin

Dr. Evelyne Menges

stv. Fraktionsvorsitzende

Sabine Bär

Stadträtin

Alexandra Gaßmann

Stadträtin

Rudolf Schabl

Stadtrat

¹ <https://www.sueddeutsche.de/muenchen/landkreismuenchen/ismaning-muenchen-speichersee-vogelgrippe-influenza-a-h5n1-li.3331799>

² <https://stadt.muenchen.de/infos/gefluegelpest-vogelgrippe.html>